

## Randonnée à Berzé-le-Chatel le jeudi 16 novembre 2023

16 randonneurs du G.F.B. sont présents pour cette 2<sup>ème</sup> rando dans le Mâconnais. Départ 8 h du parking du Logis-Neuf.

Après 3 sorties sous la pluie on espérait enfin trouver un peu de soleil, hélas la pluie menaçait encore.

Arrivée au parking de la mairie de Berzé-le-Châtel chacun s'équipe rapidement, direction Les Brosses. Toujours aussi difficile de trouver le bon chemin mais le GPS nous remet sur le tracé.

Nous marchons le long d'une prairie, passons devant le château Les Thinons (transformé en chambres d'hôtes) montons tranquillement jusqu'aux Teppes, puis virage à gauche pour descendre jusqu'au Bois Clair.

D'après la carte nous devrions couper la voie verte, mais là elle emprunte à ce niveau un tunnel. On est rassuré.

La pluie arrive certains en profite pour enfilez cape, vestes étanches, etc...

Après avoir traversé le Bois Clair, nous empruntons une passerelle qui surplombe la route express ainsi que la voie ferrée. La trace est relativement facile, le chemin empierré nous permet de traverser une forêt de feuillus aux couleurs d'automne.

La pluie se fait de plus en plus présente, une grange s'offre à nous, le reste de la troupe en profite pour s'équiper.



Nous continuons notre descente vers Soligny, passons devant les ruines du Télégraphe du Bois Basselas, puis la Brosse. Le village apparaît avec ces maisons en pierre, ces lavoirs restaurés, son église et son clocher rectangulaire. Il faut retraverser la R.C.E.A., monter jusqu'à la grotte des Furtins pour certains d'entre nous, mais midi approche, le couvent des Moines semblait être un endroit propice pour déjeuner aucun abri plus loin un parking fera l'affaire.

Berzé-la-Ville est là. Son magnifique château se cache derrière une enceinte, impossible de voir ce bel ouvrage dommage !!! L'immense four à gypse servant à la fabrication de la chaux (plâtre) complète la visite de ce village.

Puis vient la montée au belvédère de Roche Coche, un joli sentier se faufile entre les buis rongés par la pyrale nous y emmène, la montée se fait sentir après le repas.

De là-haut la vue est splendide, les vignes ont mis leur couleur dorée, le château avec ses jardins à la française et au loin la Roche de Solutré.



La descente pour rejoindre nos voitures se fait à bonne allure car le ciel devient menaçant. Un petit arrêt au hameau Le Perrot s'impose pour rassembler la troupe.

Berzé-le-Châtel arrive, son immense forteresse qui se dresse devant nous en impose. Une dernière montée pour rejoindre le parking termine cette rando d'environ 21 km et 830 m de dénivelée.



Le verre de l'amitié se fera sur le retour à Berzé-la-Ville. A la semaine prochaine.